

# 3学年校外学習 アクアマリンふくしまへ行こう

11月22日(木)に、3学年17名でアクアマリンふくしまへ校外学習に行ってきました。当日は、学校からアクアマリンのバスに乗って向かいました。車内では、ぬいぐるみや写真を使った魚の名前クイズが出され、楽しい道中となりました。到着後は、3つのグループに分かれて活動を行いました。職員の方のお話を聞きながら、落ち着いて活動に取り組み、生き物への興味や食べることの有り難さを感じることができました。

## 「命をいただこう」

自分たちで魚を釣って、実際に調理して食事をしました。生きていたものを食べる、という経験は初めての児童も多く、緊張した表情でした。



## 「海の生き物タッチ」

実際に海の生き物に触れて、ヌメヌメ、ざらざら、つるつる、などの言葉で表現したり、円形の水槽から生き物をのぞいたりして、海の生き物を身近に感じる体験ができました。



## 「あるいてまわろう」

館内を歩いて、色々な魚の水槽を見て回りました。バス内で出されたクイズと同じ魚や生き物を見たり、小さい水槽の魚に直接給餌したりする体験をすることができました。

